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En Concepcién, a jueves 31 de julio de 2009 en dependencias del Salén
Azul de la Direccién de Bibliotecas tuvo lugar la Sesién Ordinaria de Consejo
Académico de la Universidad de Concepcidén, presidida por el Sr. Rector,
don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO,Vicerrector, ALBERTO
LARRAIN PRAT, Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos;
RODOLFO WALTERDIAZ, Secretario General.

Decanos Sres.:

RODOLFO ARAYA DURAN,Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
SERGIO CARRASCO DELGADO,Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales.
NELSON CARVAJAL BAEZA,Facultad de Ciencias Biolégicas.
ABELARDO CASTRO HIDALGO,Facultad de Educacién.

MIGUEL ESPINOSA BANCALARI, Facultad de Ciencias Forestales.
RAUL CERDA GONZALEZ,Facultad de Agronomia.
PATRICIO OYANEDER JARA, Facultad de Humanidadesy Arte.
BERNABE RIVAS QUIROZ,Facultad de Ciencias Quimicas.
JORGE ROJAS HERNANDEZ, Facultad de Ciencias Sociales.
JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econémicas y
Administrativas.
RICARDO UTZ BARRIGA,Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia.
LUIS HAUENSTEIN DORN,Director Unidad Académica Los Angeles.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de : Ciencias Naturales y
Oceanograficas y Farmacia asisten Sra. MARIA EUGENIA CASANUEVA
CARRASCO(Vicedecana); y Sr. NESTOR MENDOZA CAMPOS
(Vicedecano); respectivamente.

Invitado Permanente: Sr. Fernando Bérquez Lagos, Director General
CampusChillan.

Excusas: Sr. Raul Gonzalez R., Decano Facultad de Medicina, Sr. Eduardo
Holzapfel H., Decano Facultad de Ingenieria Agricola, Sr. Joel ZambranoV.,
Decano Facultad de Ingenieria, y Sr. Alex Bustos L, Decano Facultad de
Odontologia.

invitados: Sr. José Sanchez H., Director de Docencia y Sr. Mario Rodriguez
F., Director Revista Atenea.

Representacion Estudiantil: Srta. Karol Cariola O., Presidenta y Sr. Camilo
Riffo Q., Vicepresidente.
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TABLA  4. ACTA —
+ Sesién Ordinaria N° 04-2009 del 12.06.2009. Acta despachada e! dia
02 de julio del presente.

2. CUENTA

- Sr. Rector
- Director de Docencia. Conocimiento de aprobacién de Regiamentos
efectuado pore! Consejo de Docencia. Expone Sr. José Sanchez
H., Director de Docencia.

- Comisién de Facil Despacho:

* Programa de Magister en Ciencias con Mencion en Quimica
Expone Sr. Patricio Oyaneder J. Presidente Comision.

3. CONFORMACION DEL COMITE EDITORIAL DE LA REVISTA
ATENEA.Invitado Sr. Mario Rodriguez F., Director Revista Atenea.

4. PROGRAMA UBDEC ENGLISH ON LINE:Informe del Sr. Vicerrector

don Ernesto Figueroa H.

5. ESTADO ACUAL Y DESAFIOS DE LA DOCENCIA DE PREGRADO
DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION.Invitado Sr. José Sanchez

H., Director de Docencia.

6. VARIOS.

Se abre la sesién a las 09.50 horas.

PRIMER PUNTO: ACTA.

Ofrecida la palabra, no se suscitaron observaciones y

por unanimidad de los Sres. Consejeros, se aprobo el Acta de la Sesion

Ordinaria N° 04-2009 del 12 de junio de 2009.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

4.1. Cuenta Sr. Rector.

Se refiere a la reunién del Consejo de Rectores

de las Universidades Chilenas (CRUCH) que tuvo lugarel dia de ayer, en la

Universidad de Santiago de Chile, con la presencia de la jefa de Educacién

Superior y con la asistencia de 24 de los 25 Rectores integrantes del mismo.

Destaca que dicha reunién marcé una nueva

forma de trabajo ante las dificultades surgidas en la direccion del CRUCH y

donde ademas se aclararon muchos temas.
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Se entregé por parte del Vicepresidenté, un@gy—= Se
propuesta sobre Calendarizacion del proceso de las pruebas PSU para e is &
afio, y comenta sobre su particular y los demas aspectos que lleva envudifé 8

 

dicho proceso, principalmente sobre inscripcién y postulacién, asi como
también se refiere a la aprobacién que sele presto a la propuesta.

Otra materia que se conocid, fue una carta de la
Confederacién de Estudiantes de Chile ( CONFECH) dirigida a la Ministra de
Educacién en calidad de Presidenta del CRUCH, en queseinvita participar
de un Congreso Nacional por la Educacién, a realizarse la ultima semana del
mes de agosto de este afio, a la que se da lectura integramente, y que se
reproduce a continuacién:

 

Santiago, julio de 2009.

Sra, Monica Jiménez

Presidentea

Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH)

Presente .

La defensa por una educacién de calidad, inclusiva y que desarroile a su pueblo en lo intelectual y lo
valérico, han sido los ejes que es estamento estudiantil ha levado adelante en sucesivas

moanifestaciones sociales, discusiones, documentos y acciones publicas. Hitos recientes como la
Hamada “Revolucién Pinguina”’, mostré al pais y a la clase politica, que el sistema educacional

chileno carecia de elementos fundamentales para propender en nuestra sociedad una via de equidad

abierta a cualquier ciudadano (a) sin importarestrato social de ninguna indole.

Hoy la realidad dista mucho de este discurso, ya que baja la aprobacion de la nueva Ley General de

Educacién (LGE), vienen a mantenerse e incluso a acentuarse muchas de las falencias que los
| estudiantes de tedo Chile han denunciado en inmumerables ocasiones, sin encontrar ain el respaldo
de nuestros legisiadores ni dando espacio a que exista la participacién de los distintos actores que

resultan ser imprescindibles para el desarrollo de un proyecto pais a través del bien comin llamado

Educacién para todos los hijos de esta tierra.

En es contexto, es que la Confederacién de Estudiantes de Chile (CONFECH), desea invitar al

CRUCHa reflexionar, discutir y repensar lo que la ciudadania anhela como sistema educativo a
través de un Congreso Nacional por la Educacién a realizarse la ultima semana de agosto, instancia
gue busca abordar desde establecer cudl es el sentido publico de la educacién y a partir de esto
definir la institucionalidad que debiera haber, la politica de financiamiento, de acceso de formacién

docente, de participacién, los latentes conflictos e indefiniciones de nuestro sistema educativo, a modo

deplasmar en una nueva ruta de navegacién lo que los ciudadanos de Chile quieren en la educacién.

Los invitamos a no solo participar sino ser parte de su organizacién y coordinacion. Las préximas

definiciones en politica de educacién superior requiere que tengamos una discusién nacional,

siguiendo el llamado hecho porla Presidenta el pasado 21 de mayo.

Buscamos construir una verdadera alternativa para la educacién chilena. Con ello se espera que los

grupos politicos encargados de representar los intereses del pueblo, reformulen un verdadero y
participative concepto de educacién para nuestro pais, en donde el Estado vuelva a iener un ral

preponderante, y no sea la légica mercantil como actualmente ocurre, elfactor determinante de este
noble derecho sacial.

Esperando contar con su valiosa participacion en esta noble labor, se despiden de usted,   Comision Ejecutiva Confederacién de Estudiantes de Chile. CONFECH
 

Pagina 3 de 12

   



 

 

      
evento, y se analizO también ei rol de las distintas organizaciones que
intervendrian en él.

Coment6 igualmente sobre algunasiniciativas del
Ministerio de Educacién, que apuntan a la modificacioén del AFI en donde se
quiere también incluir para la ponderacién el desempefio de los estudiantes
en su ensefianza media; sobre el crédito con aval de CORFO que pueden
asumir las instituciones a favor de los estudiantes con dificultades
econdomicas, y sobre el Presupuesto de la Nacién que se esta discutiendo en
el Congreso Nacional que resulta restrictivo para el afio 2010, sobre todo en
ciencia y tecnologia.

Terminada la cuenta se produjeron intervenciones

por parte de los Sres. Consejeros, y la representacion estudiantil relativas a
las materias informadas, y que dicen pertinencia principalmente, entre otras,
con la movilidad estudiantil y su relacién con la doble titulacién aclarandose
que estos aspectos seran vinculantes en el acuerdo que se suscribira en la
Red Cruz del Sur; que en el régimen de funcionamiento del CRUCH éste
dispone en forma regular de Vicepresidente elegido, que lo es el Rector de la
Universidad de Chile, y sobre la iniciativa del Claustro en donde se
abordaron diversos aspectos del mismo.

2.2. Cuenta del Director de Docencia sobre
aprobacién por parte del Consejo de Docencia de los Reglamentos de
Docencia de las Facultades de Ciencias Econémicas y Administrativas,
Ciencias Naturales y Oceanograficas; Arquitectura, Urbanismo y Geografia e
Ingenieria Agricola y de la Escuela de Administracion y Negocios del

CampusChillan.

E! Director de Docencia, Sr. José Sanchez H.,
informa que el Consejo de Docencia, en sesidn del 12 de Junio de 2009,

analizé y aprobé los indicados Reglamentos, explicando, que al efecto se

determiné como elementos minimos que deben contenerlos siguientes:

1.- Fijar los plazos o términos dentro de los cuales debera cumplirse con los
requisitos de actividades finales de graduacion y titulacion, pudiendo

considerar, ademas y previamente, revalidaciones de estudio (Articulo 3).

2.- Constitucién y duracién del Consejo de Carrera y funciones adicionales para

el Comité de Docencia y Asuntos Estudiantiles (Articulos 8 y 9).

3.- Régimen de asistencia de las asignaturas adscritas a la Facultad (Articulo 18).

4.- Modalidades e instrumentos de evaluacién de las asignaturas adscritas a la

facultad (Articulo 19).

§- Modalidad y ponderacién de la evaluacién de recuperacién de las asignaturas

adscritas a la facultad (Articulo 19).

6.- Requisitos para la suspensién de estudios y renuncia a la carrera (Articulo

32).

7.- Mecanismos para el reconocimiento de contenidos. (Articulo 35).

Pagina 4 de 12.
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8.- Numero minimo de créditos inscritos en cada carrera (Articulo 38). Fos ze

. , . oe ATS >
9.- La forma en cémo se obtiene las notas de graduacién y/o titulaciOn (ArtiCAmn

44).

10.- Requisitos de un promedio minimo para los cambios de carrera (Articulo 50).

11.- Requisitos de un promedio minimo para cursar carreras simultaneas (Articulo

51).

Sefala que de acuerdo con lo dispuesto en el

articulo 62 N° 3 del Reglamento Organico correspondeinformar al Consejo

Académico de la aprobacién que ha efectuado el Consejo de Docencia sobre

los Reglamentos que regulan la docencia de pregrado en las unidades

académicas.
El Sr. Vicerrector de Asuntos Economicos y

Administrativos interviene para indicar que los mencionados Reglamentos de

Docencia de las Facultades de la Universidad, no se encuentran aprobados

en su totalidad, pese a existir un plazo para ello, contenido en las normas

transitorias en que se aprobé el actual Reglamento General de Docencia, y

tal circunstancia ha traido dificultades mayores que pasa a explicar,

fundamentalmente en el pago de los aranceles y tipos de aranceles,

causado enla falta de adecuacion de las normas reglamentarias( ejemplo,

en la inscripcién de las actividadesfinales de graduaciény titulacion ). En

sintesis, plantea la necesidad que las Facultades adecuen sus Reglamentos

de Docencia al Reglamento General de Docencia.

En este sentido insiste el Sr. Director de Docencia,

que durante este semestre se espera cumplir con dicha tarea.

Finalmente, solicita que se debe tener por cumplido

el tramite dispuesto en el sefialado articulo 62 N° 3, respecto de los

mencionados Reglamentos de Docencia de las Facultades y Escuela

citadas, con base en su exposicién precedente.

Acuerdo

N°

23-

2009.

Por unanimidad de los Sres. Miembros del Consejo Académico se deja

constancia de lo informado porel Sr. Director de Docencia respecto de la

aprobacioén efectuada por el Consejo de Docencia de los Reglamentos de

Docencia de las Facultades de Ciencias Econémicas y Administrativas,

Ciencias Naturales y Oceanograficas; Arquitectura, Urbanismo y Geografia e

Ingenieria Agricola y de la Escuela de Administracién y Negocios del

Campus Chillan, que constan de los antecedentes adjuntos y que forman

parte del acuerdo.

4.3. Comision de Facil Despacho.

El Sr. Rector indica que la cuenta de dicha Comision, sera

presentada por el Presidente de la Comision de Facil Despacho, Sr. Patricio

Oyaneder Jara, quien a continuacion se refiere al siguiente asunto visto por la

Comision:  Pagina 5 de 12
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      Este Programa fue aprobado por Decreto U. de C. N° 8 4 He

23.11.1982.
Se trata de una modificacién de los contenidos y nombre de las tres

asignaturas basicas, antes fundamentales. La modificacion es organica y

esta disefiada para nivelarla formacién de alumnos, que cumpliendo con los

requisitos generales de ingreso, presentan algunos vacios. Con las

modificaciones propuestas se espera mejorar los niveles de aprobacion,

ampliar el rango de profesionales que se pudieran admitir en el Magister y

también asegurar un mayor éxito en el futuro ingreso al programa de

doctorado.

 

Se adopta la nomenciatura vigente de las asignaturas (basicas,

especializacién y electivas) y se corrige el numero de créditos de las

asignaturas complementarias. Se

—

suprimen algunas asignaturas

complementarias. El programa consta de 3 asignaturas basicas de 5 créditos

cada una; 10 asignaturas de especializacion, de 3 6 4 créditos, y 16

complementarias de un crédito.

Cuenta con el informe favorable de la Vicerrectoria de Asuntos

Econémicos y Administrativos, de la Direccién de Postgrado y del Servicio

Juridico.

La Comision conocié de la indicada modificacién al Programa de

Magister en Ciencias con mencién en Quimica y propone al Consejo

Académico su aprobacion.

Acuerdo N° 24 - 2009.

Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprobé la modificacion organica

al Programa de Magister en Ciencias con mencién en Quimica en la forma y

términos propuestospor la Comisién de Facil Despacho, que constan de los

antecedentes adjuntos, que forman parte integrante del presente acuerdo y

del acta de esta sesion.

Al pasar al tercer punto, en este acto, se retira de la sesion el Sr. Sergio

Carrasco D., Decano de la Facultad de Cs. Juridicas y Sociales y entra en su

lugarla Sra. Julia Poblete V., Vicedecana de la misma Facultad.

TERCER PUNTO: CONFORMACION DEL COMITE EDITORIAL DE LA

REVISTA ATENEA.Invitado Sr. Mario Rodriguez F., Director Revista

Atenea.

EI Sr. Rector recuerda que en la sesién del 12 de junio

pasado, se abordo inicialmente este punto quedando diferida su resolucién

para esta sesion.

Indica que con ello se da cumplimiento con lo

dispuesto en el articulo 101 del Reglamento Organico que trata sobre la

conformacion del Comité Editorial de la Revista Atenea.  Pagina 6 de 12
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Explica que la proposicién original formulada por pk 2 2s

Director de dicha Revista, Profesor don Mario Rodriguez F., y que era a5 6

siguiente: <— 3

- iIntegrantes Internos:

Gilberto Trivifios Araneda, Facultad de Humanidadesy Arte.
Sergio Carrasco Delgado, Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales.

- Académicos Externos:

Carmen Alemany Bay: Doctora en Filologia Hispanica, Profesora de Literatura

hispanoamericana de fa Universidad de Alicante, Espafia, y Directora del Centro de

Estudios Iberoamericanos. Autora de miiltiples articulos en revistas de corriente

principal y de varios libros.

Grinor Rojo de la Rosa: Profesor de la Universidad de Chile, Doctor en Literatura

Latinoamericana, autor de importantes textos sobre Gabriela Mistral y la poesia

chilena en general, integrante de los grupos de estudios de Fondecyt. Ha

desarrollado una linea reconocida en el tema de la cultura y sociedad en América

Latina.

Cedomil Goic Goic: Profesor de la Pontificia Universidad Catdlica de Chile, Doctor

en Filologia Hispanoamericana. Un referente de la critica literaria chilena, libros

como su Historia de la novela Hispanoamericana, ya son textos candnicos.

Rodrigo Canovas Emhardt.: Profesor de {a Pontificia Universidad Catdlica de

Chile, Ph. D. en Literatura Hispanoamericana de la Universidad de Texas. Su linea

de investigacion esté centrada en la novela chilena actual y en temas como

marginalidad, utopia y orfandad, autor de estudios coloniales e indigenas, ha

publicado varioslibros y articulos en revistas de corriente principal.

Sol Serrano Pérez: Profesora de la Pontificia Universidad Catdlica de Chile, Master

of Arts, Doctora en Historia, investigadora visitante y miembro asociado de! Colegio

de México, Saint Antony's.

A dicha propuesta y motivo del acuerdo adoptado en la

sesion anterior, se afiaden los siguientes miembros:

4.- Marcos Martos, Peru

- Doctor en Letras

- Premio Nacional de Poesia del Pert

- Profesor Universidad San Marcos

- Miembro Consejo Superior de Investigacion

- Decano Facultad de Letras y Ciencias Humanas

- Presidente Academia Peruana de la Lengua

- Es uno de los poetas mas importantes del Peri.

2.- Maria Cecilia Sanchez G.,

- Magister en Pensamiento Contemporaneo,area de Humanidades de la Universidad Diego

Portales. Profesora Universidad Diego Portales, reconocida produccién en el area de

Filosofia.
- Magister de Género Universidad de Chile

~ Profesora Departamento Filosofia, Universidad Arcis

3.- Alicia Sarmiento L6pez

- Doctora en Letras, Universidad Nacional de Cuyo, Argentina.

- Directora Centro Interdisciplinario de Literatura Hispanoamericana, Universidad de Cuyo.

- Coordinadora Centro Filologico seccion modema de Ciencias Humanas.

- Autora de siete libros en el campo dela literatura hispanoamericana.

- Entre 1979 y 2009, autora de mas de veinte articulos en revistas especializadas.  Pagina 7 de 12
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4,- Julio Retamal Favereau @o ie

- Doctor en Filosofia de la Universidad de Oxford in
- Profesor de la Universidad Adolfo (bafiez oo 3

- Autor de importantes textos como “Y después de Occidente qué...” y “Las famil

fundadoras de Chile (tres tomos)”, su especialidad en Historia Moderna y Teorla y Filosofia

de Historia.

§.- Javier Pinedo
- Doctor en Literatura de la Universidad Catdélica de Lovaina

- Director del instituto de Estudios Humanisticos Abate Juan Ignacio Molina, de la

Universidad de Talca
. Autor de numerosas publicaciones e investigador principal de varios proyectos Fondecyt

ganados a partir del afio 1989 al 2007, sin interrupcion.

A continuacién el Sr. Rector solicita al Profesor Sr. Mario

Rodriguez informe al Consejo sobre la nueva propuesta, quien lo hace,

formulando precisién primeramente, sobre la linea editorial de la Revista

Atenea, que se ajusta a las exigencias ISI, en cuanto a las areas de Ciencias

Sociales y de Humanidades, no asi al area de Ciencia y Tecnologia, portal

razon afiade, es que los miembros de la propuesta se vinculan con las dos

primeras areas.

Se refiere luego a diversos aspectos que inciden en el

cumplimiento de ciertos requisitos para la mantencion de la indexaci6n dela

Revista Atenea.
Sometido a consideraci6én del Consejo Académico la

propuesta, se adoptael siguiente acuerdo:

Acuerdo N° 25 _- 2009.

 

Por unanimidad de los Sres. Consejeros se designé a los siguientes

miembros que integraran el Comite Editorial de la Revista Atenea, de

conformidad con el articulo 101 del Reglamento Organico: Integrantes

Internos: 1.- Gilberto Trivifios Araneda y 2.- Sergio Carrasco Delgado.

integrantes Externos: 1.- Carmen Alemany Bay. 2. Grinor Rojo de la Rosa.

3.- Cedomil Goic Goic. 4.- Rodrigo Canovas Emhardt. y 5. Sol Serrano Pérez.

CUARTO PUNTO: PROGRAMA UDEC ENGLISH ON LINE

El Sr. Rector indica que este punto dice relacion con el

Programa English OnLine, del cual es necesario conocer sus avances, ya

que se trata en sintesis de dotaral estudiante de un instrumento como es

manejar una segunda lengua y cuya presentacién estara a cargo del Sr.

Vicerrector Sr. Ernesto Figueroa H., quien procede a continuacion a

desarrollar su exposicion:

Sefala que este Programa comienza en el afio 1998, en

donde se pudo observar que los egresados al competir por puestos de

trabajo sobrevenian dificultades al carecer de un segundo idioma,

principalmente el inglés, por lo que se decidié incorporar el inglés

comunicacional como segunda lengua y asi entregar un plus para un éxito

futuro mas alla de sus competencias.

Pagina 8 de 12
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Ademas,se refiere a la estrategia empleada en su creaci
y desarrollo, como fue conformar un equipo técnico para formular un proyed
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  Sra. Emerita Bafiados y la Profesora Sra. Nora Rocca.
indica que lo anterior se expresé a través de un Proyecto

Mecesup del afio 2001 en que el resultado es la construccién del actual
edificio del CFRD, disponiendo hoy dia de una actividad intensa en la parte
formativa principalmente en el pregrado y se esta trasladando también al
postgrado.

Sefiaia el desarrollo que ha tenido el Programa fuera de
Chile, especialmente en Espafia y a las iniciativas que se quieren
implementar internacionalmente.

Seguidamente el Sr. Vicerrector solicita a la Profesora
Bafiados complemente la exposicién, lo que hace a_ continuacidn,
apoyandosede las diapositivas que se insertan a continuacién:

 

b-learning?
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CARRERAS CON PROGRAMA UDEC ENGLISH ONLINE
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* Geofisica y Matematicas

Astronomia

Ingenieria Civil Electronica

Periodismo

Licenciatura en Historia

Ingenieria Forestal
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Terminada la presentacién se produce un intercambio de opinioned96 BB
comentarios de los Srs. Consejeros en que apoya y felicita porla inicia 2°
conducida porla Vicerrectoria. q) is

 

QUINTO PUNTO: ESTADO ACUAL Y DESAFIOS DE LA DOCENCIA DE
PREGRADO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION.Invitado Sr. José
Sanchez H., Director de Docencia.

7 Se pospuso su conocimiento para el préximo Consejo
Académico.

SEXTO PUNTO: VARIOS: Se producenlas siguientes intervenciones:

oe 1.- Decano Sr. Patricio Oyaneder J. Para informar que
se suscribid un convenio con la Universidad de Chile, Facultad de Artes y
Facultad de Filosofia y Humanidades,y la Universidad de Santiago de Chile,
Facultad de Humanidades, motivo del convenio Mecesup UCH602
denominado “Integraciédn de programas existentes para creaciOn de una red
de programas de doctorado en Humanidades y Ciencias Sociales’.

2.- Alumna Srta. Karol Cariola O. Para indicar que se cred
la Asociacién de Investigadores de Postgrado, quienes son alumnos y estan
interesados en poder accedera las TNE ya que siguen siendo estudiantes.

El Sr. Rector informa al respecto que se reunido con los
coordinadores y se les sugirid enviar una carta planteando el tema al

CRUCH. 
3.- Decano Sr. Raul Cerda G., Para dar cuenta, que el

Consejo de Decanos de las Facultades de Agronomia enviara una carta al
CRUCH por la cual solicitara poder desarrollar actividades y trabajos en
conjunto entre ambasinstituciones.

Se levanta la sesién a las .50 horas.
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